

Madrid, 24 de junio de 2025

Telecinco estrena 'Todos por ti', el concurso en el que los que más te quieren te dan la oportunidad de tu vida

Mañana miércoles a las 23:00h, presentado por Carlos Sobera.

El concursante, que llega al plató sin saber que lo es, encuentra allí por sorpresa a sus familiares y amigos más queridos, que le han elegido para vivir la experiencia y ayudarle a ganar un premio que le puede cambiar la vida.

Una enorme y emotiva **sorpresa inicial**, un grupo de personas **dispuestas a darlo todo** por ayudar a un ser querido y un **suculento bote económico** para un juego lleno de **humor** y **tensión** son los ingredientes de 'Todos por ti', el nuevo concurso que Telecinco estrenará mañana **miércoles 25 de junio (23:00h)** con **Carlos Sobera** como maestro de ceremonias.

Realizado junto a Topanga Crea y adaptado a partir del formato internacional 'Surprize Fund' -desarrollado por Talpa Studios en colaboración con Youngest Media y distribuido por Talpa Studios- 'Todos por ti' da un giro al género del *quiz show* tradicional al sumar a su mecánica los **sentimientos**, la **fuerza de los lazos familiares**, la **gratitud** y la **generosidad**. Ingredientes que, junto al **humor**, la **intriga** y la **tensión** propias del formato, dan lugar a una **auténtica montaña rusa de emociones** que trasciende el juego y conecta directamente con el corazón del espectador.

Un formato familiar que mezcla emoción, tensión, sorpresa y humor

Cada entrega comienza con una persona que llega al plató creyendo que participa en otro tipo de programa. Al encenderse las luces, descubre que **está rodeada por 15 familiares y amigos** que han acudido en secreto para sorprenderla y que **han sido ellos quienes la han elegido** para vivir la experiencia porque la admiran, la quieren y creen que se merece un premio en su vida, ya sea por su generosidad, su carácter o su forma de afrontar la vida y las adversidades.

Ese emotivo momento en el que sus acompañantes explican las razones que los han llevado a elegirle, se convierte en **uno de los más potentes del programa** y genera una **gran empatía en los espectadores**, que conectan de lleno con su

historia y se suman desde casa a ese equipo que desea que gane el premio a toda costa.

La mecánica

Antes de comenzar el programa, los 15 acompañantes han contestado individualmente a **12 preguntas** de cultura general y en función de sus aciertos, cada uno ha sumado **una cifra distinta al bote**. En el arranque del juego, las cantidades conseguidas se presentan en la pantalla conformando la denominada '**Torre del dinero**', aunque sin indicar cuál corresponde a cada uno.

Para llevarse el bote íntegro, el concursante **debe responder correctamente a las 12 preguntas** eligiendo entre varias opciones de respuesta, que incluyen los fallos cometidos por sus seres queridos. Durante esta ronda, cuenta con siete ayudas de sus familiares que puede usar de manera estratégica para consultar con aquel del que más se fíe. Si acierta la pregunta, **sigue adelante y el bote se mantiene**, pero si falla, se enfrenta a una decisión tan delicada como estratégica: dejar a un lado los sentimientos y **eliminar a dos de sus acompañantes**. Para no perder demasiado dinero, intentará prescindir de quienes cree que han aportado menos al bote, es decir, de los que considera que peor lo han hecho, dando lugar a situaciones muy divertidas.

Un final de infarto

El bote que haya conseguido conservar una vez finalizada la primera ronda es la cantidad que el concursante se jugará en la **ronda final del programa**, en la que imperan la **tensión** y la **emoción**. Tres preguntas directas marcarán el desenlace. Podrá responder por sí solo o consultar a sus acompañantes, pero **cada segundo que pase resta dinero al bote** y cada fallo **lo reduce a la mitad**. Solo si acierta las tres preguntas se lleva la cantidad íntegra.

Lylia, la protagonista del programa de estreno

La primera entrega de 'Todos por ti' tendrá como protagonista a **Lylia**, una mujer malagueña de 40 años, madre de dos hijos, espontánea, divertida y luchadora. Tras ser abandonada por su marido, saca adelante a su familia con esfuerzo, optimismo y una energía que ha conquistado a todos los que la conocen. Por eso, sus familiares y amigos han querido regalarle esta oportunidad única de vivir la experiencia del programa... y de intentar llevarse el premio.

Lylia llegará al plató creyendo que va a participar en un concurso de chistes, pero la verdadera sorpresa llegará cuando vea a **Carlos Sobera** y, al encenderse las luces, descubra que sus seres queridos están allí para apoyarla.